



10 Hal yang Paling Mengganggu Menurut Orang Tua Terhadap Mereka yang Tidak Memiliki Anak

Description

Orang Tua Mengekspresikan Frustrasinya Terhadap Orang Tidak Memiliki Anak

Adakah Perilaku dari Orang yang Tidak Memiliki Anak yang Mengganggu Orang Tua? Beberapa orangtua merasa frustrasi dengan perilaku orang yang tidak memiliki anak. Menurut orang tua, ada beberapa tingkah laku yang membuat mereka merasa tidak nyaman. Dari perbandingan antara pemilik hewan peliharaan dengan orang tua, hingga komentar tentang apa yang ada atau tidak ada di piring makanan anak, orang tua merasa terganggu dengan sikap-sikap ini.

Perasaan Orang Tua

Orang tua merasa terganggu ketika orang yang tidak memiliki anak menyarankan mereka untuk memaksakan pendapat tentang cara mendisiplinkan anak. Selain itu, orang tua juga merasa terganggu ketika ada komentar atau pendapat singkat tentang keputusan orang tua tanpa pengetahuan tentang sejarah atau konteks situasi.

Komentar tentang makanan anak merupakan salah satu hal yang membuat orang tua merasa frustrasi. Sebagian besar orang tua merasa bahwa komentar seperti "Mereka makan apa yang kau makan! Jika mereka lapar, pasti mereka akan memakannya!" tidak relevan dengan kondisi anak-anak mereka.

Tidak Hanya Kebutuhan Biaya

Orang tua juga merasa terganggu ketika orang yang tidak memiliki anak mengungkapkan ketidapahamannya terhadap situasi keuangan orang tua. Menurut mereka, komentar seperti "Mengapa kau tidak bisa melakukan perjalanan internasional setiap tahun?" tidak memperlihatkan pemahaman orang lain terhadap kondisi finansial keluarga.

Permintaan Terhadap Keterlambatan

Keterlambatan juga menjadi sumber frustrasi bagi orang tua. Mereka merasa keberatan saat ada komentar seperti "Sejak menjadi orang tua, mereka selalu terlambat!" Mereka merasa bahwa keterlambatan bukanlah hal yang dapat dihindari ketika memiliki anak, dan mereka membutuhkan

pengertian dari orang lain.

Donasi untuk Akses Berita Gratis

HuffPost menawarkan berita berkualitas secara gratis untuk semua orang. Mereka berkomitmen untuk menyediakan berita yang terpercaya dan benar secara cuma-cuma. Bagaimana pendapat Anda tentang sumbangan untuk mempertahankan berita gratis bagi semua orang? Dorong perjuangan mereka dengan donasi hanya sebesar \$2 agar berita tetap bisa diakses semua kalangan.

Ringkasan

Orang tua dan non-orang tua memiliki pandangan terhadap kehidupan yang berbeda, dan perbedaan ini dapat menyebabkan gesekan. Apakah Anda pernah merasa frustrasi ketika non-orang tua membandingkan memiliki hewan peliharaan dengan memiliki anak? Atau ketika mereka memberi saran tentang bagaimana disiplin anak? Bagaimana respons Anda terhadap perilaku ini? Mari berbagi pengalaman dan pandangan Anda di kolom komentar di bawah ini. Ayo diskusikan bersama!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark